

Cepal eleva para Chile previsión de crecimiento de este año y reduce la del 2025

–La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) subió su proyección de crecimiento de Chile de este año a 2,6% desde el 2,3% previsto antes. “En el primer trimestre de 2024 se han observado aumentos en la variación interanual del consumo de los hogares y en la formación bruta de capital, lo que se cree será la tendencia para el resto del año. Además, se registra un impulso por parte del sector externo debido a mejores perspectivas de crecimiento de los socios comerciales y al alza del precio del cobre”, dijo la Cepal en su informe de actualización de perspectivas económicas.

Agregó que si bien se espera que en la segunda mitad del año se reduzca la velocidad y magnitud de la baja de la Tasa de Política Monetaria (TPM) ante la persistencia de la inflación, la demanda interna tendría una mayor expansión del consumo, debido al mejor desempeño en comercio y servicios.

“La contracción de la inversión sería menor que la estimada, producto de una mayor inversión pública y el impulso que sigue teniendo la inversión en energías y minería, estimulado por un mayor precio del cobre. Un precio del cobre superior al esperado a principios de año y mejores perspectivas de actividad de los socios comerciales se reflejarían en mayores exportaciones”, dice el informe. Cepal está en línea con las estimaciones del Banco Central, que en su Informe de Política Monetaria (Ipom) de junio ajustó su estimación para la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) este año a un rango de entre 2,25% y 3%, desde el 2%-3%, anterior, y el Ministerio de Hacienda, que prevé un aumento de 2,6%. Así, según las estimaciones de la Cepal, Chile se ubicaría en el cuarto lugar entre los países con mejor desempeño en Sudamérica después de Venezuela (5%), Paraguay (3,8%) y Uruguay (3,6%). En el caso de Venezuela, cuya estimación se elevó desde el 4% previsto en mayo, aclaró que el alza se debió a la subida el precio del petróleo, previa a conocerse el resultado de los comicios presidenciales. Asimismo, el organismo aclaró que aún es prematuro para prever cuál podría ser el resultado de dichas elecciones en las economías del resto de la región. Para el próximo año la Cepal pronostica una desaceleración en la expansión de la economía chilena con un aumento de 2,3% en el PIB. ●